

Dans la série « *Bonnes raisons de ne plus jamais faire confiance à des criminels endurcis* », je vous signale cet entretien passionnant, encore une fois publié par *France Soir* (on dirait qu'il n'y a presque plus qu'eux pour faire le boulot de *journaliste* dans ce pays, pourtant en plein effondrement des libertés et de l'État de droit), **sur les contrats léonins** (contrats profondément déséquilibrés, imposés par des lions à leurs victimes) **signés en notre nom (mais contre nous et en secret et hors de tout contrôle possible, sans aucun recours) par la Commission européenne avec (certains) des industriels des vaccins.**

Je trouve cet entretien très important et je m'étonne qu'aucun de ceux qui se disent « journalistes » dans ce pays n'accepte d'enquêter sur ce scandale, ni même de seulement relayer cet entretien publié par France Soir.

Les agressions dont France Soir fait l'objet sont à la hauteur des services qu'il rend à l'intérêt général en résistant courageusement aux abus de pouvoir.

Étienne.

« Un contrat aussi favorable à l'industriel, cela me paraît anormal » Olivier Frot

Source : <https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/olivier-frot>, publié le 10/09/2021